

La Belgique s'inquiète du sort de Mbonimpa et de l'exclusion aux élections de 2015

@rib News, 08/09/2014 – Source SPF Affaires Étrangères Didier Reynders inquiet de l'hospitalisation de Pierre Claver Mbonimpa au Burundi Communiqué de presse Le Ministre des Affaires Étrangères et Vice-Premier Ministre Didier Reynders a appris avec inquiétude l'hospitalisation du Président de l'APRODH Pierre Claver Mbonimpa qui est en détention provisoire depuis le 15 mai dernier. Compte tenu de la dégradation de l'état de santé de M. Mbonimpa, le Ministre demande aux autorités burundaises de lui garantir un traitement médical approprié.

Il souligne aussi la nécessité d'assurer à M. Mbonimpa un traitement de son dossier judiciaire conforme aux procédures de la loi burundaise ainsi qu'aux conventions internationales auxquelles le Burundi est partie. Le Ministre Reynders s'inquiète également de la possible exclusion de plusieurs candidats potentiels aux élections de 2015 suite à des poursuites judiciaires engagées contre eux. L'ouverture de l'espace politique et l'exclusivité du processus électoral est pour la Belgique une condition sine qua non à la réussite des prochaines élections et à la stabilisation à long terme du Burundi. Didier Reynders rappelle par ailleurs l'attachement de la Belgique à la liberté de la presse, surtout dans ce contexte pré-électoral.